



# TELEGRAMAS

## LA HUELGA DE BARCELONA

*Madrid 15 a las 20*  
Ninguna noticia.—Tranquilidad  
El Subsecretario del Ministerio de la Gobernación nos dijo que el ministro señor Alba no tenía ninguna noticia que comunicarnos.  
Nos añadió que en Barcelona reina tranquilidad completa y que de hoy a mañana nada ocurrirá, pues vence el plazo mañana.  
El Gobernador de Barcelona señor Francos Rodríguez siguió efectuando negociaciones para resolver el conflicto.  
*Barcelona 15 a las 22*  
Sin noticias de la huelga.—Lo que dice el Gobernador  
No se ha hablado aquí hoy de la huelga.  
Los centros huelguistas se hallaban completamente desiertos.  
Las pizarras de aviso contenían tan solo notas de donativos.  
En el Gobierno civil tampoco se tenía noticia alguna referente a la huelga.  
El Gobernador señor Francos Rodríguez se ha limitado a decir que continuaban las gestiones con los patronos, para ver de solucionar el conflicto actual.  
Escrutinio de los ferroviarios.—No se espera que vayan a la huelga  
Ha terminado el escrutinio de los ferroviarios.  
Han votado a favor de la huelga 3045 obreros; y en contra, 328.  
Se han abstenido de votar 251 y votaron en blanco 51.  
A pesar de haber sido la votación tan claramente favorable a la huelga, no obstante la impresión dominante es que los ferroviarios no la secundarán.  
Asamblea de "La Constancia".—Una fórmula  
Mañana celebrará asamblea la sociedad fabril "La Constancia".  
Se dice que es muy probable que se encuentre una fórmula de arreglo bajo la base de que no se implantase enseguida la jornada de 10 horas.  
Probable dimisión del Gobernador  
A última hora se habla con bastante insistencia de que es probable que próximamente dimita el cargo de Gobernador don José Francos Rodríguez.

**LOS REYES EN GIJÓN**  
*Madrid 15 a las 16'30*  
Gran animación  
Reina animación extraordinaria en Gijón con motivo de la estancia de los Reyes.  
En el correo regresó a Madrid el conde de Romanones, acompañándole su hijo Luis.  
Nos ha dicho que el Rey prolongará su estancia en Gijón hasta el domingo por la noche.  
*Madrid 15 a las 20*  
Romanones llega con dos horas de retraso.—Causa del retraso  
El Presidente del Consejo señor Conde de Romanones llegó a Gijón con dos horas de retraso.  
En Avila un tren de mercancías que venía de Madrid descarriló por haberse roto una rueda de un vagón.  
La vía estuvo interceptada dos horas no registrándose desgracias.  
Algunas autoridades se retiraron de la estación debido al retraso del tren.—Solo lo recibían las autoridades  
Telegrafían de Gijón que el jefe del Gobierno llegó a aquella población con dos horas de retraso a causa de hallarse interceptada la vía en la parte de Mieres a consecuencia del accidente de hace unos días.  
A primera hora acudieron a la estación las autoridades para recibir al Conde de Romanones retirándose por no saber la hora fija de la llegada del tren.  
Cuando este llegó a la estación solo estaban en el andén el Gobernador, el Alcalde, el Presidente del Club y el Delegado de Hacienda.  
El Conde de Romanones, se trasladó al Palacio del Conde de Revillagigedo en donde se hospedó.  
Después fué al "Giralda" para despachar con el Rey y almorzó a bordo.  
Por la tarde el Presidente recibirá a los periodistas.

**Gran animación.—Regatas brillantes**  
Comunican de Gijón que aquella población está sumamente animada de forasteros con motivo de la estancia de los Reyes.  
Han terminado las regatas que han resultado brillantes.  
Los Reyes oyeron misa en el "Giralda" y después la Reina y la Infanta Luisa tripularon el balandro "Hispania" y el Infante don Carlos pilotó el balandro "Asphodel" tomando parte en las regatas.  
El Rey no regató  
Almorzaron en el "Giralda" con los Reyes, las autoridades.  
**Colocación de una primera piedra.—Corrida de toros**  
Después del almuerzo desembarcaron los Reyes marchando a colocar la primera piedra del edificio del Monte de Piedad.  
Después los Reyes asistieron a la corrida de toros.  
*Madrid 15 a las 24*  
**Regatas**  
Comunican de Gijón que se han celebrado hoy las regatas internacionales con asistencia de los Reyes.  
Un numerosísimo público ha acudido a presenciar la fiesta náutica.  
Ganó el premio de la serie de balandros de 15 metros el "Hispania".  
De la de 10 metros el "Tonino" y "Patria".  
De ocho el "Soraluse".  
De siete el "Varria" y el "Gualda III".  
De seis el "Germeldó" el "Asphodel" y "Anitina".  
De sonderklases el "Paquete", "Cruz", "Papores" y "Cuchano".  
Esta noche se celebra banquete oficial a bordo del yate "Gualda".  
**Banquete en el "Gualda".—Romanones atareado**  
Ha resultado imposible a los periodistas hablar con el Presidente del Consejo señor conde de Romanones por la precipitación con que vino y por la numerosa firma de que fué portador para someterla a la sanción regia.  
**Colocación de la primera piedra del Monte de Piedad.—Gentilizo**  
Nuevos telegramas de Gijón dan cuenta de la colocación de la primera piedra para el edificio del Monte de Piedad.  
El acto revistió solemnísimos caracteres.  
Asistieron los Reyes don Alfonso y doña Victoria, los Infantes, la Autoridades y un gentío inmenso.  
**A los toros**  
Después de la colocación de la primera piedra del Monte de Piedad los Reyes se dirigieron a los toros.  
Durante el trayecto fueron objeto de repetidas ovaciones.  
Los toros, de la ganadería de Sanchez, resultaron buenos.  
Vicente Pastor estuvo superior, Adolfo Vazquez y Gaona, muy bien.

**COMBATES EN NUESTRA ZONA AFRICANA**  
*Madrid 15 a las 16'30*  
Sin novedad  
Los telegramas oficiales de Marruecos recibidos a primera hora de esta tarde dan cuenta de no ocurrir novedad alguna en todo nuestro territorio.  
**Enfermos de paludismo**  
Dicen de Ceuta que procedentes de Tetuán llegaron enfermos de paludismo los tenientes don Joaquín Prego y don Juan Palacios.  
Ingresaron en el hospital de los Dockers.  
Una carta de un jefe de Larache  
Un jefe de cuerpo de guarnición en Larache envió una carta al periódico "La Correspondencia de España" que fué publicada en el número de ayer.  
Dicha carta se considera atentiva a la disciplina militar.  
En los círculos militares es muy comentada la referida carta, esparciendo graves resoluciones del ministerio de la Guerra.  
**Tranquilidad absoluta**  
En Tetuán jen todo el día de ayer hubo tranquilidad absoluta como en todo nuestro territorio.  
**Convalecientes a Madrid**  
Convalecientes de la enferme-

dad contraída en Tetuán ha marchado con licencia a Madrid el teniente de las fuerzas regulares señor Moñas.  
Convaleciente de las heridas que recibió, ha marchado también a Madrid el capitán Vicat.  
**Crucero por la costa**  
El "Proserpina" salió a efectuar un crucero por las costas, regresando al atardecer a Ceuta.  
**Construcción de cuarteles**  
La empresa de contratistas de obras de Bilbao ha contratado con el ramo de Guerra la construcción de dos cuarteles en Tetuán y en Monte Dersa, cerca de la Alcazaba.  
Las obras deberán terminarse dentro el plazo de diez meses.  
**Sargento fallecido**  
El sargento del regimiento de Llerena, Francisco Blazquez herido en ambas piernas en el combate del día 15 de Julio en Lauzelen, falleció al ser operado.  
El entierro ha sido una verdadera manifestación de duelo.  
**La tómbola de la Cruz Roja**  
Dicen de Ceuta que sigue animadísima la tómbola de la Cruz Roja obteniéndose buenos ingresos.  
*Madrid 14 a las 20*  
**Llegada de heridos a Sevilla.—Se esperan otros cien**  
Comunican de Sevilla que han llegado procedentes de Cádiz 30 soldados enfermos que fueron trasladados en automóviles y carrajes particulares al hospital que se ha instalado en el edificio del exconvento de San Jacinto.  
Se espera la llegada de un tren que conducirá a cien heridos.  
**Llegada de material para el nuevo ferrocarril**  
Comunican de Alcazar que ha llegado a aquella población con destino a la Compañía de ferrocarriles 300 toneladas de rieles para comenzar las obras de construcción de un tren militar de vía estrecha.  
Se confía en que las obras estarán terminadas dentro de cuatro meses.  
Las obras del ferrocarril de vía ancha empezarán más adelante, cuando se firme el contrato con la empresa constructora.

**LA SUSTITUCION DE ALFAU**  
*Madrid 15 a las 16'30*  
Nombramiento de Marina, Residente general en Marruecos  
En el ministerio de la Guerra nos han confirmado a los periodistas que ha sido nombrado el capitán General de Madrid señor Marina, Residente de España en Marruecos.  
Instrucciones al general Marina  
Antes de marchar el general Marina a Marruecos a posesionarse de su alto cargo celebrará varias conferencias con el ministro de la Guerra, quien le enterará minuciosamente de todos los asuntos de Marruecos.  
También conferenciará el general Marina con el ministro de Estado.  
Conferencia de los generales Luque y Marina  
El ministro de la Guerra ha celebrado esta mañana una extensa conferencia con el nuevo Residente de Marruecos general Marina.  
Lo que dice "El Imparcial", sobre el nombramiento del general Marina  
El periódico "El Imparcial" dice que es ilustre la sucesión que se da al primer Residente español en nuestra zona africana, pero este acierto del Gobierno no evita que sea muy lamentable el licenciamiento del general Alfau.  
Añade después dicho periódico:  
El conde de Romanones marcharía ayer contento pensando que acababa de resolver una dificultad.  
Es posible tenga razón, pero nosotros, y quizá con nosotros, mucha gente al ver al general Alfau que se retira a su casa silencioso y resignado a tomar sobre sí una responsabilidad que acaso no le corresponde, pensamos que con Alfau se va también un prestigio y una esperanza.  
Ansiedad sobre el cambio de procedimientos  
Dicen de Ceuta que reina ansiedad por saber la nueva política y los nuevos planes militares que habrán de desarrollarse en

esta zona con motivo del nombramiento del nuevo Residente.  
**El relevo del general Alfau en Ceuta**  
Comunican de Ceuta que los periódicos locales publicaron ayer números extraordinarios sobre el relevo del general Alfau.  
La noticia causó impresión  
El público arrebató los números de las manos de los vendedores.  
En los círculos ha sido comentadísimo dicho relevo interpretándose como señal de un cambio de procedimiento en la dirección de la campaña.  
*Madrid 15 a las 24*  
**Lo que dice el general Marina.—Sus planes.—Acción rápida.—No quiere anticipar proyectos**  
El "Heraldo de Madrid" publica hoy una interview de uno de sus redactores con el general Marina, recientemente nombrado Residente general de España en Marruecos.  
Dice el general que en un principio tenía esperanzas de que el rumor que circulaba referente a su designación para sustituir al general Alfau, sería una nube de verano.  
Y añadió: Nunca sentí ambición de ningún mando, así es que al ofrecermelo el Gobierno el del A'to Comisario, declaro con toda sinceridad que lo hubiera rehusado de ser otras las circunstancias. Pero planteada en Africa la acción militar, no aceptar dicho cargo no era digno de mí.  
Soy soldado y el soldado va siempre a donde le mandan.  
Todo sacrificio por la Patria es poco.  
Siento, añadió, abandonar el cargo que tenía pues he recibido muchas pruebas de afecto de la guarnición de Madrid.  
Respecto a los planes y líneas generales ha dicho que el Gobierno se lo fijará.  
Creo, dice el señor Marina, que estamos obligados a ejercer una acción rápida para llevar la tranquilidad a aquel país a al nuestro, sin agotar nuestras energías ni nuestros medios económicos, a los cuales hemos de subordinarnos.  
Primeramente necesito estudiar la cuestión sobre el terreno pues tratándose de los moros, siempre es aventurado anticipar nada.  
A veces lo absurdo, conduce a lo apetecido y con los rifenios no quiero anticipar ningún proyecto, limitándose a asegurar que la acción será rápida, sea esta cual sea.  
Si acertara en mis planes, cosa que deseo con toda el alma, no me envaneceré poco ni mucho.  
Lo deseo así; tan solo por el beneficio que ello puede reportar a mi querida Patria.

**NOTICIAS SUELTAS**  
*Madrid 14 a las 24*  
Conversón  
Dícese que la princesa Beatriz, casada con el Infante don Alfonso, hijo de la Infanta doña Eulalia se convertirá al catolicismo.  
**Congreso de Excursionistas**  
En los días 6, 7 y 8 del próximo se celebrará en Tarragona un Congreso de Excursionistas.  
**Libretas para escolares**  
Comunican de Valencia que se está organizando una fiesta para imponer 40 libretas en el Instituto de Previsión que se regalarán a las niñas y niños, por sorteo, de las colonias escolares.  
*Madrid 16 a las 16'30*  
**López Muñoz a San Sebastián**  
Dicen de San Sebastián que el ministro de Estado señor López Muñoz, cumplimiento a S. M. la Reina doña Cristina.  
La enteró de los últimos viajes del Rey cuyo estado de salud es excelente.  
Mañana habrá recepción diplomática.  
**Regreso de los Reyes**  
Los Reyes volverán el día 29 a San Sebastián.  
**Nuevos capitanes generales**  
Han sido nombrados el general Bazán para la Capitanía general de Madrid que deja vacante el general Marina y el marqués de Valtierra capitán general de Burgos.  
**Nombramientos**  
Entre los decretos que ha firmado el Rey en Gijón figuran algunos otros nombramientos.  
**La huelga de Pontevedra**  
Dicen de Pontevedra que los

agricultores han desistido de su actitud acudiendo hoy al Mercado trayendo leche y legumbres.  
La huelga queda circunscrita al ramo de construcción.  
*Madrid 15 a las 20*  
**La "Gaceta".—Aprobación de Escuelas.—Plazas de médicos**  
La "Gaceta" publica una disposición aprobando en definitiva las Escuelas nacionales y graduadas.  
También publica dicho periódico oficial que mañana no haya sección oficial de Bolsa.  
Igualmente publica las vacantes de plazas de médicos forenses de los Juzgados de primera instancia de Piedralta, Pozoblanco, Ronda, San Felu de Llobregat y Tarazona.  
Publica también una disposición anunciando a oposición la cátedra de Historia de la Farmacia vacante en la Universidad Central.  
**Otro desfalco en la aduana de Cádiz.**  
-Empleado de aduana procesado  
Dicen de Cádiz que se ha dictado auto de procesamiento y captura contra el empleado de la aduana de aquella población don Maximino Domínguez.  
Se dice que su jefe tenía confianza ilimitada en él y el sábado último le previno que le harían una comprobación de cuentas por si con ocasión del desfalco cometido en la aduana de Sevilla se giraba una visita de inspección a Cádiz.  
Desde entonces Domínguez no volvió a parecer por la oficina.  
Se cree que dicho empleado marchó a Gibraltar embarcando para América.  
La cantidad desfalcada en la aduana de Cádiz no se conoce aun con exactitud, haciéndose sobre el particular muchas fantasías.  
La policía tiene órdenes de capturar al desfalco.  
**Epidemia tífica en Dos Aguas.—Vacuna obligatoria**  
Dicen de Valencia que se ha comprobado que en Dos Aguas existe una epidemia de tífus.  
Se ha enviado a dicho pueblo a cuatro médicos que con carácter obligatorio someterán a la nueva vacuna a todo el vecindario.  
Próximo matrimonio por amor de príncipes  
Dicen de Berlín que los periódicos de aquella capital dan la noticia de la próxima boda de la gran Duquesa Adelaida, Soberana del Ducado de Luxemburgo con el Príncipe Enrique de Baviera.  
Se asegura que en dicho arreglo matrimonial para nada ha jugado el papel de razón de Estado siendo de pura y desinteresada inclinación.  
**Reapertura de un Circo.—Protesta de los padres de las víctimas.—Repartidor asaltado.—Mujeres que tratan de impedir la función.—Interviene la Beacemérita**  
Telegramas de Bilbao dan cuenta de que se ha verificado allí la reapertura del Circo del Ensanche, donde en el pasado Noviembre, ocurrió como es sabido una terrible catástrofe que costó la vida a muchos niños debida a una falsa alarma.  
Los padres de los niños, que entonces perecieron, estimando que no debía autorizarse la reapertura asaltaron esta mañana al repartidor de los prospectos se questrando los programas.  
Por la tarde un centenar de mujeres situaron, junto a las puertas del Circo dispuestas a impedir que se celebrase función y a este fin regaron al público que no acudiera al espectáculo, accediendo muchos.  
La función comenzó no obstante y entones las mujeres increparon al propietario y entones acudieron veinte guardias civiles que desvaneciendo los sables, restablecieron el orden.  
Una comisión visitó en son de queda al Gobernador civil.  
**De Bilbao.—Asamblea de huelguistas.**  
Se reanuda el trabajo  
Comunican de Bilbao que en la Casa del Pueblo han celebrado una asamblea los huelguistas de los talleres de Zorroza.  
Trátase de las concesiones que hacen los patronos.  
El presidente del comité de huelga expuso las gestiones establecidas dando a conocer un escrito de la compañía en que ésta se compromete a implantar mejoras.  
En su consecuencia se acordó reanudar mañana el trabajo.  
**Las fiestas de Jaen.—Aviación**  
Dicen de Jaen que continúan con gran animación las fiestas que allí se celebran.

El aviador Mauvais efectuó vuelos muy vistosos que fueron presenciados por una numerosísima concurrencia.  
Esta noche da un concierto la banda del Regimiento del Rey.  
MENCIETA

**NOTICIAS DEL EXTRANJERO**  
*Barcelona 15 a las 23*  
**Pierre Loti en Constantinopla**  
Constantinopla.—El ilustre novelista francés Pierre Loti, está siendo objeto por parte del Gobierno turco y de las principales personalidades, de múltiples atenciones y agasajos, en premio a su constante defensa de Turquía frente a los Estados Balcánicos.  
**Congreso médico en Munich**  
Londres.—El próximo Congreso internacional de Medicina tendrá lugar en 1917 y en la población de Munich.  
**Gestiones para la formación del gabinete holandés**  
La Haya.—Por encargo de la reina Guillermina, Vander Linden está realizando gestiones para formar nuevo gabinete.  
Tropieza con dificultades para la provisión de la cartera de Hacienda.  
Un discurso de Lloyd Georges.—Conveniencia de limitar los armamentos  
Londres.—En la Cámara de los Comunes Lloyd Georges ha pronunciado un discurso en el que ha llamado la atención sobre el grave peligro que para las naciones civilizadas encierra el continuo aumento de gastos para armamento.  
Ha indicado a este propósito la conveniencia de que las potencias se pongan de acuerdo para limitar dichos armamentos.  
**De Bolivia.—Constitución del nuevo gabinete**  
Buenos Aires.—Comunican de Bolivia que se ha constituido nuevo gabinete bajo la presidencia del general Montes.  
Se ha encargado de la cartera de Guerra el coronel Gutiérrez de la Justicia, Sánchez; del Exterior, Arteaga; de la del Interior, Pinilla; de la de Hacienda, Rojas y de Instrucción Pública, Calvo.  
**De Marruecos.—Propósitos de Lyantey.**  
La conquista del Atlas medio  
Paris.—Sigue el periódico "Excelsior" el Residente general de Francia en Marruecos, Lyantey, se propone, terminado el verano, emprender las operaciones con el objeto de unir Fez en su parte oriental con Tazza.  
De esta manera las fuerzas de Orán podrán cooperar a la conquista del Atlas medio.  
Aplázase hasta época indeterminada la conquista del alto Atlas.  
**Exploradores a la inauguración del canal de Panamá.—El "Fram".—El viaje de regreso.—Expedición al Polo Norte**  
New York.—Los exploradores Peary y Amundsen asistirán a la inauguración del Canal de Panamá, embarcando a bordo del "Fram" en Colón.  
Después el "Fram" regresará a Christiania, costeando Spitzberg.  
Después emprenderá un viaje de exploración al polo Norte, mandando la expedición Amundsen.  
Dicho viaje durará seis años.  
**La muerte de Bebel**  
Berlín.—Toda la prensa dedica artículos necrológicos al jefe de los socialistas alemanes Bebel. Contaba al morir 73 años de edad.  
Hacia 46 años que ostentaba el cargo de diputado.  
**Los ahogados balcánicos**  
Londres.—Hablase de que lo grada la paz y convencidos los pueblos balcánicos de la conveniencia de una acción común volverá a establecerse la alianza balcánica, formándola además de Bulgaria, Serbia, Grecia y Montenegro, el reino de Rumania.  
**La escuadra francesa.—Visitas**  
Paris.—Se ha ordenado que una escuadra francesa compuesta de cinco acorazados y dos cruceros, visite los puertos franceses de la Mancha y del Atlántico y que se encuentre luego en Brest.

**LA GUERRA EN LOS BALK NES**  
*Barcelona 14 a las 23*  
No hay gestiones respecto a Andrinópolis  
Sofia.—Una nota de carácter oficiosa dice que es inexacto que se hayan entablado gestiones con Turquía respecto a la cuestión de Andrinópolis.  
**El cóntra en Bosnia**  
Sarajevo.—Han ocurrido algunos casos de cólera en la Bosnia.  
La noticia ha producido honda impresión.

**Proclama del Rey de Serbia**  
Belgrado.—El Rey de Serbia ha dirigido una nueva proclama a sus tropas felicitándolas por su heroísmo que ha señalado una nueva etapa de engrandecimiento para la Patria.  
**Nueva gestión de Rusia cerca de Turquía**  
Petersburgo.—Rusia realizará una nueva gestión cerca de Turquía con el fin de convencerla de que su interés financiero le aconseja no ser intransigente en la cuestión de Andrinópolis.  
**Delimitación de las fronteras griegas**  
Atenas.—El Rey ha designado las comisiones para delimitar las nuevas fronteras del reino, de acuerdo con las comisiones de los estados balcánicos.  
**Diez mil obreros rusos en huelga**  
Petersburgo.—En la región petrolera de Bakón se han declarado en huelga diez mil obreros.  
Se quejan los huelguistas de las condiciones insostenibles en que realizan el trabajo.  
**Agitación contra los franceses**  
Paris.—Noticias recibidas de Tunes acusan que reina sorda agitación entre los indígenas contra los franceses.  
Los periódicos con tal motivo aconsejan que se adopten las debidas precauciones.  
**El 6.º Congreso católico.—Alemania**  
Mensaje al Papa  
Roma.—El Comité del 6.º Congreso católico alemán celebrado en Metz ha dirigido un mensaje a S. S. el Papa Pio X en el que le manifiesta que entiende el Congreso ser de necesidad absoluta que goce el Santo Pontífice de independencia temporal.  
CORRESPONSAL

**NOTICIAS DE BARCELONA**  
*Barcelona 15 a las 22*  
**Día magnífico. Fiestas y animación**  
El día de hoy ha sido magnífico. Dóblido a ello en todas partes se ha notado gran animación y especialmente en el distrito de Gracia que celebra su fiesta.  
Ha acudido un gentío inmenso. Los festejos populares que se han celebrado han resultado en extremo concurridos.  
Hoy se celebra también fiesta en Vallvidrera, Badalona y Hospitalet.  
Los trenes y tranvías que conducen a dichos puntos iban atestados.  
Han tenido que salir bastantes trenes suplementarios, los que también han trasportado crecido número de pasajeros.  
**Detección de un detective**  
Ha sido detenido un detective por graves amenazas formuladas contra cierta persona para obligarla a que confesara un supuesto delito.  
**El Gobernador dice que Barcelona es la verdadera capital de España**  
El Gobernador don José Francos Rodríguez hablando esta noche con los reporteros de los periódicos les ha dicho que Barcelona es la verdadera capital de España y que Madrid es una provincia.  
Ha añadido que no hay razón para que haya en Barcelona menos fuerza pública y peor pagada que allí, lo que el procuraría remediar.  
**Corrida de toros.—Andrésito y Belmonte chico**  
En la plaza vieja se ha celebrado hoy la anunciada corrida de toros, en la que trabajaban los niños valencianos.  
La entrada, media.  
Andrésito estuvo flojo.  
Belmonte chico ha gustado bastante habiéndosele concedido la oreja de uno de los toros.  
**El Orfeón de Arenys de Mar. a Palma**  
Ha embarcado para Palma el orfeón de Arenys de Mar.  
**Juegos Florales en Gracia**  
En los Juegos Florales, celebrados en Gracia, se ha adjudicado la flor natural al poeta don Jaime Boloix.

**ESPECTACULOS**  
**EXPOSICION COLECTIVA**  
Paris, Londres, Ginebra y Bruselas, organizadas por la "Alhambra", que partirá el día 10 de Septiembre próximo.  
**BARCELONA A PARIS**  
Billete ida y vuelta en hotel y restorant comprendido frances 10.—Se mata dan detalles a que en los folios "CASA BASTIDA", Paseo de Gracia 18, Barcelona.  
**Plaza de Toros de Palma**  
Domingo 17 de Agosto a las cuatro y cuatro de la tarde, novillada. Habiendo cuatro becerros de la ganadería de Lázaro, por la cuadrilla de don Juan Vazquez, en la que figuran de matadores.  
**Agresión y Belmonte chico**  
Bastida general de nombres y de gestos.—A media noche, y a las 11.—Entrada de sol, a las 11.—Música de sol, a las 12.  
Tipo-lit. de Amengual y Muntaner